

Jahresschiessen 2025 G-300 m in der Schiessanlage Bannholz Wiler

Wir konnten das Jahresschiessen auf der Schiessanlage Bannholz, am Freitag, 30. Mai, bei schönem Wetter und am Samstag, 14. Juni auch bei guten Wetterbedingungen, aber sehr heiss durchführen.

Am Freitag, 30. Mai war es nicht das Wetter, das zu Diskussionen führte, sondern das hohe Gras, welches auf einigen Scheiben bis in die Ziellinie reichte.

311 (2024: 307) Schützinnen und Schützen haben die Einzelkonkurrenz geschossen.

Das sind 4 Schützinnen / Schützen mehr als 2024, was sehr erfreulich ist.

Den Oberaargauer-Stich haben 280 Schützen geschossen.

Im Namen des Vorstandes danke ich allen Helferinnen und Helfern, welche unter der Leitung von André Jäggi für einen ruhigen und reibungslosen Schiessbetrieb gesorgt haben.

Ein herzliches Dankeschön auch an Daniel Späti für die Betreuung der Anlage und Urs Messer für das Erstellen der Ranglisten und an die Wirtinnen mit ihren Helfern.

Kaspar Jaun, Schützenmeister G-300 m